

学校教育目標：人間性豊かで主体的に学ぶ心身ともに健康な児童の育成 ゆう気・やる気・げん気

相良村立相良南小学校



学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく

11月号

令和2年12月2日(火)
発行者 校長 立道一則

児童数：185

PTA会員世帯数：131

参観等ありがとうございました！



～祖父母等フリー参観・健康教育講演会～

11月27日(金) 1、2校時、低学年を中心に多くの方に参観していただきました。子どもたちもおじいちゃんやおばあちゃんから見られて、嬉しそうでした。ご来校ありがとうございました。



また、3校時は健康教育講演会を、相良村教育長 緒方俊一郎先生を講師にお迎えして開催しました。緒方先生は長年水俣病の患者さんと交流があり、診察してこられました。先生の水俣病の患者さんとの出会いや水俣病がなぜ起こったのか、その症状や患者さんの苦しみなどを小学生にもわかりやすく教えてくださいました。多くの祖父母の皆さんも参観していただきました。



緒方 俊一郎 先生



持久走大会に向けて

12月8日の持久走大会に向けて、体育の時間は、各学年長距離走に取り組んでいます。長距離走は、自分との戦いでもあります。きついときどれだけ頑張れるか、耐えられるか。きついとき「ガンバレ!(^^)！」の声援を力に、自分の目標タイムを更新できるよう粘り強く頑張って走っています。



12月の主な行事予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 12月 1日 (火) : 人権旬間 (~18日) 県学力・学習状況調査 (3~6年:国)
- 12月 2日 (水) : 県学力・学習状況調査 (3~6年:算、アンケート)
- 12月 3日 (木) : 修学旅行 (~4日:6年)
- 12月 7日 (月) : 体重測定 歯みがきWeek 委員会活動
- 12月 8日 (火) : 持久走大会 PTA懇談会 学校評議員会
- 12月 9日 (水) : 教育相談 (~11日)
- 12月17日 (木) : 人権集会
- 12月18日 (金) : 北小学校との集団宿泊事前学習会
- 12月24日 (木) : 大掃除 終業式 給食あり

ドアは閉めて、低い姿勢で逃げよう！

11月26日、火災に備えた避難訓練を実施しました。理科室から出火したという想定でしたので、避難経路も理科室から遠いところを通って運動場に集まりました。(毎年出火想定場所は変えています。)そのせいもあってか、放送から集合完了までの時間は、地震に備えた訓練よりも多少時間がかかりました。しかし、約3分で集まることができました。担当の先生からは、ドアは、地震の時と違って閉めること、煙は上にたまりやすいのでハンカチなどを口に当て低い姿勢で逃げることなどのお話がありました。

例年ですと、消防署の方のお話を聞いたり、消火器の使い方を実演したりしていましたが、今年は新型コロナウイルス感染症防止の観点からこれらは見送りました。

最近、火災が多発しているという新聞記事も載っています。もしもに備えて、お家でも、消火器はどこにあるのか、もしもの時はどこに逃げるのか、など話題にしていただければ幸いです。



心のアンケートを実施しました。

11月の末、全児童に「心のアンケート」を実施しました。このアンケート調査は、以前、文書でお知らせしましたが、人権月間の取組みの一つとして、また、いじめの実態把握、未然防止、早期発見、早期解決に役立てるため行っています。現在、アンケート結果を基に児童に詳しく聞いたり、職員で共有したりしているところです。場合によっては保護者の方にご相談することがあるかもしれません。そのときはご対応のほどよろしくお願いいたします。

今後は、このアンケート結果も参考にしながら12月9日から一人一人と教育相談を実施する予定です。保護者の皆様にも「子どものサイン発見チェックリスト」配付しています。気になることがあれば遠慮なく担任等へご相談ください。「どの子にも起こりうるのがいじめ」という意識を持ちアンテナを高くして取り組んでいきたいと思ひます。ご協力・ご理解のほどよろしくお願いいたします。



※「心のアンケート」は県内すべての公立学校の児童生徒に実施されています。